

相模原失語症友の会 たより

発行者：陰山誠人

〒252-0344 相模原市南区若松5-20-37 ☎042-741-6573

今年は梅雨明けがものすごく早く、また北海道へも梅雨前線が掛かるなど今までにない異常気象状況で、その後に記録的な大雨で西日本では大雨による大きな被害が出ました。私達も被害に遭われた方々に心よりお見舞いを申し上げます。また亡くなれたにはご冥福をお祈り申し上げます。

ワールドカップサッカーが始まり我が日本チームは世界の強豪格上のチームを相手に互角に戦い結果は残念でしたが、素晴らしい感動を与えてくれました。選手の皆さんお疲れ様でした。ありがとうございました。

猛暑で気温の高い日が続いておりますので日々の、体調管理をしっかり行って、水分、塩分補給も小まめに行い。また次回元気で集まりましょう。

7月中央の会報告

日時：平成30年7月21日（土）13：30～15：30 天候：晴れ

場所：中央公民館 1階 コミュニティ室

参加者（敬称略）

（記録：猶原家族）

会員—陰山、大堀、猶原、岩野、内山、倉田、近藤、太田 8名

家族—内山、小川、猶原、近藤、倉田、岩野、古山 7名

スタッフ— 恒吉先生、荒木先生 2名

合計 17名

司会：大堀

1、開会の歌「青い山脈」 今月の歌「くちなしの花」

ピアノ伴奏：荒木先生

2、自己紹介、近況報告、

氏名	近況報告
太田	秋田県立高校時代の同級生4名で、久々に会って橋本の居酒屋で美味しいお酒を沢山飲みました。
近藤	暑いので散歩には行かない。飲み込みはまだ回復していない。
倉田	先日地元の夏祭りがあった。大変賑やかでした。山車も出ました。最近暑いので散歩は適当にしている。
内山	上溝のお祭りが7月28（土）、29（日）にあるので観に行きます。
岩野	家の軒下のつばめが2回目の雛を育てていてもうすぐ巣立ちの時期に来ている。こんなことは滅多にない。7月1日に小学

	校、中学校合同の同窓会が新潟佐渡島であり行って来た。
猶原	7月から月曜日の半日体を鍛えるリハビリに行き始めた。キンカンの白い花が咲いて来た。今年はミカンが2個しかついていない。例年比べてものすごく少ない。
陰山	7月18日(水)に中央公民館利用者団体会議あり出席した。7月28日(土)に県失語連の運営委員会があり会報の印刷・製本作業がある。7月29日(日)は姪のオペラが三軒茶屋である。帰りに子供達と食事をする予定です。
大堀	5月の尿検査でおかしいと言われたが、今月の検査では大丈夫と言われ安心した。先月の中央の会で白いあじさいの花と言ったが、間違えてアナベルの花が正しい呼び方です。すみません。

3、言語ゲーム ～ビンゴゲーム～

ビンゴゲーム ルール

- ・①～⑥から好きな絵柄を選んでビンゴカードのそれぞれの枠に入れる。
- ・縦、横、斜めの隣同士が同じ絵柄にならないようにする。
- ・①～⑥の絵柄を全て使用する

①傘 ②あじさい ③蛙 ④長靴 ⑤てるてる坊主⑥ かたつむり

ビンゴの数が多かった人

陰山	7個	大堀	3個
猶原	7個	岩野	3個
太田	7個	倉田	3個
荒木先生	7個	近藤	3個
		内山	2個

4 休憩

5、歌 「夏は来ぬ」

6、閉会の歌「知床旅情」

7、連絡事項

※次月の予定は会報「たより7月号」の3ページを参照願います。

中央の会 8月18日(土) あじさい会館 3階 研修室 13:30～

南の会 8月7日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～

音楽療法 8月14日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～

※失語症者意思疎通支援者養成講座の現地実習で中央の会8月18日例会に実施することは主催者都合で中止になりました。次回は11月に実施予定

※市、社協からの活動支援金が6/14と6/20に入金いたしました。計画に沿って大切に使いましょう。

※NPO 法人れんきょう受託販売(ソーメン)5/14より販売開始、現在までに多くの方のご協力をいただきありがとうございます。(7/21現在44個)

※音楽療法士の国家資格化について私達失語症友の会も支援協力して行きます。